
Servizio  idrico,  una  sola
offerta dai privati. Cannata
(FdI): “Gara non attrattiva”
“Leggiamo  in  questi  giorni  l’assenza  di  un  parterre  di
partecipanti  all’appalto  più  importante  della  storia  della
nostra provincia, pari a circa 1,2 miliardi di euro e sono
leciti i dubbi sulla evidente scarsa attrattività di una gara
così  importante  come  quella  della  gestione  del  servizio
idrico,  tanto  da  non  avere  diverse  società  disposte  a
partecipare e che già ha visto un contenzioso su alcuni punti
del bando. È chiaro che questo ancor di più deve continuare a
tenere  sotto  osservazione  le  procedure  di  gara”.  Così  il
parlamentare  di  Fratelli  d’Italia,  Luca  Cannata,  commenta
l’esito della procedura per la selezione del socio privato
della nuova società mista che dovrà gestire il servizio idrico
in provincia di Siracusa.
“L’appalto  in  questione  –  aggiunge  Cannata  –  rappresenta
un’occasione importante di crescita del nostro territorio e
occorre che sia fatto ogni sforzo per l’effettiva buona e
corretta  spesa  degli  investimenti,  il  rifacimento  degli
impianti e il miglioramento dei servizi. Ecco perché diventa
necessaria la massima attenzione in ragione dell’importanza
strategica per gli enormi investimenti necessari a una rete
idrica colabrodo. Il nostro futuro, in questo versante, deve
considerare  il  miglioramento  dei  servizi  domestici  per  i
cittadini e le attività – conclude il parlamentare FdI – ma
anche le ripercussioni sull’approvvigionamento delle acque a
uso industriale”.

https://www.siracusaoggi.it/servizio-idrico-una-sola-offerta-dai-privati-cannata-fdi-gara-non-attrattiva/
https://www.siracusaoggi.it/servizio-idrico-una-sola-offerta-dai-privati-cannata-fdi-gara-non-attrattiva/
https://www.siracusaoggi.it/servizio-idrico-una-sola-offerta-dai-privati-cannata-fdi-gara-non-attrattiva/

